

校長通信

尾花沢を背負って立つ学校～自分たちで創り上げるシン尾花沢中～

第54号

令和7年

6月30日

輝け！シン尾花沢中

心ゆたかに たくましく 理想をうたう わが学園

タイトルデザイン
教育指導室
伊藤瑞稀さん

笑顔弾けた My ボランティアスターアップセミナー2025

6月28日（土）、イオンモール天童を会場に、My ボランティアスタートアップセミナー2025が行われ、3年生23名が参加しました。互いの心をオープンにするアイスブレイクの後、自分がつくったバルーンアートを子どもたちへプレゼントしました。



本校の目指す生徒像「活力」の今年度の重点は「夢や志をもち、他人の役に立つことに喜びを感じる生徒」です。つくったバルーンアートを、子どもたちはなかなか受け取ってくれませんでした。ですが、一生懸命呼びかけてやっと来てくれた幼い子がバルーンアートをうれしそうに受け取ってくれたとき、生徒は弾けるような最高の笑顔を見せてくれました。

子どもが喜んでくれることで自分もうれしくなる。これこそ、本校の目指す生徒像です。他人の役に立つ活動が活発になることを期待しています。

【文責 校長：工藤雅史】